

Peduli Anak Binaan, Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Propinsi Jateng dan Forum Anak Nasional Kunjungi LPKA Kutoarjo

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.XPRESS.CO.ID

Dec 14, 2023 - 14:15



Forum Anak Nasional di LPKA Kutoarjo

KUTOARJO, Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo mendapat kunjungan dari Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk Dan Keluarga Berencana Provinsi Jawa Tengah bersama dengan Forum Anak Jawa Tengah. Senin,(11/12/2023).

Kegiatan yang diikuti oleh tiga puluh (30) Anak binaan ini dilaksanakan di Aula Sahardjo dengan tema kegiatan "Dolan Bareng FAN Jateng dan Jogo Konco" di LPKA Klas I Kutoarjo. Kegiatan juga dihadiri oleh tiga pendamping forum Anak Jawa Tengah dari Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk Dan Keluarga Berencana Provinsi Jawa Tengah, tiga belas (13) Anak perwakilan dari Forum Anak Jawa Tengah dan Forum Anak

Purworejo, serta dua (2) orang dari PKBI Jawa Tengah.

Kepala LPKA Klas I Kutoarjo Arif Rahman, Bc.IP,SH.MH yang diwakilkan oleh Kepala Seksi Pembinaan, Tanti Widiyanah,Amd.IP,SH., dalam sambutannya mengungkapkan, "Kami berharap, melalui kegiatan ini, Anak binaan LPKA Kutoarjo dapat memahami hak dan kewajibannya sebagai Anak, serta dapat berpartisipasi aktif dalam kegiatan jogo konco,"ungkap Tanti.

Lebih lanjut Tanti juga mengucapkan terimakasih kepada pendamping Forum Anak Jawa Tengah dari Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk Dan Keluarga Berencana Provinsi Jawa Tengah serta Forum Anak Jawa Tengah dengan diselenggarakannya kegiatan pada hari ini. Sebagai salah satu pendamping Forum Anak Jawa Tengah yaitu Analisis Kebijakan Ahli Muda dari Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk Dan Keluarga Berencana Provinsi Jawa Tengah, Ardian Agil Waskito, S.Psi dalam sambutannya mengatakan selama kegiatan Anak binaan diharapkan Anak binaan dapat mengikuti kegiatan dengan baik, serta penuh dengan kebahagiaan karena kegiatan dikemas secara menyenangkan. Kegiatan dilaksanakan dalam bentuk permainan, pemberian materi terkait hak Anak, partisipasi Anak serta penjelasan terkait Jogo Konco yang dipandu oleh perwakilan dari Forum Anak Jawa Tengah dan Forum Anak Purworejo. Pada akhir sesi kegiatan dilaksanakan penyerahan kotak jogo konco dari Forum Anak Jawa Tengah, kegiatan menuliskan harapan dan mimpi Anak Binaan LPKA Kutoarjo melalui pohon harapan serta makan bersama. (LM)